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令和３年度第３回府中市国民健康保険運営協議会 

１ 日 時  令和４年１月２５日（火） 午後１時３０分～午後２時３０分 

２ 場 所  府中市役所北庁舎３階第５・６会議室 

３ 出席者  (1) 運営協議会委員 

区分 氏名 出欠 

被保険者を代表する委員 

谷 中  智 一 〇 

佐 藤  俊 浩 〇 

藤 見  義 彦 〇 

桒 田  勝 〇 

谷田部  知津子 〇 

保険医又は保険薬剤師を代表

する委員 

櫻 井  誠 × 

野 本  和 久 × 

金 森  泰 × 

山 本  純 一 × 

中 村  徳 浩 × 

公益を代表する委員 

手 塚  としひさ 〇 

佐 藤  新 悟 〇 

奈良﨑  久 和 〇 

日 野  佳 昭 × 

水 野  洋 子 〇 

被用者保険等保険者を代表す

る委員 

新 保  恵 子 ○ 

（ 欠     員 ）  

       (2) 事務局 

職 氏名 

市民部長 山 崎  信 孝 

市民部保険年金課長 山 田  晶 子 

市民部納税課長 濵 野  美奈子 

市民部保険年金課長補佐  堀   宗 生 

市民部納税課長補佐 青 木  眞 輝 

市民部保険年金課給付係長 中 島  明 宏 

市民部保険年金課保険税係長 小 俣  秀 行 

市民部納税課納税推進係長 有 村  徳 昭 

市民部納税課滞納対策係長 宇 田  泰 平 

市民部保険年金課事務職員 伊 藤  嶺 臣 

４ 傍聴者  ３人 
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令和３年度第３回府中市国民健康保険運営協議会 

（令和４年１月２５日開催） 

 

会議録（要点筆記） 

 

［各委員着席］ 

 

給付係長： 定刻となりましたので、ただいまより「令和３年度第３回府中市国民健康

保険運営協議会」を開催いたします。 

      皆様にはお忙しい中、ご出席いただきましてありがとうございます。 

      本日皆様には、入場時に検温をさせていただきました。ご協力ありがとう

ございます。 

 

給付係長が、配付資料の確認を行った。 

 

給付係長： 本日の会議は、櫻井委員、野本委員、金森委員、山本委員、中村委員、日

野委員から欠席との連絡をいただいておりますので、ご報告いたします。な

お、出席が委員定数の２分の１を超えておりますので、本協議会が有効に開

催されますことを申し添えます。 

      また、今回は「保険医または保険薬剤師を代表する委員」が全員欠席とな

っております。従来であれば、当該選出部門から１名会議録署名委員をお願

いしているところですが、府中市国民健康保険運営協議会規則より、会議録

については、「議長及び議長が指名する二人以上の委員が署名するものとす

る。」とされていることから、今回は「被保険者を代表する委員」及び「公

益を代表する委員」から１名ずつ、会議録署名委員として会長に指名いただ

くものとします。 

      

      それでは、本日の議事について、会長、よろしくお願いいたします。 
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会 長： それでは、改めまして皆さんこんにちは。お忙しい中ご参集いただきまし

てありがとうございます。議事日程に基づき、始めたいと思います。 

      はじめに、本日の会議の傍聴希望者ですが、３名の傍聴希望者がいらっし

ゃいますので、府中市附属機関等の会議の公開に関する規則に基づき、傍聴

を承認してよろしいでしょうか。 

 

委  員： 異議なし。 

  

会 長： それでは傍聴希望の方、お入りください。 

          

［傍聴希望者入場、着席］ 

 

会 長： それでは、議事に入ります。日程第１「会議録署名委員の指名」を行いま

す。 

      先ほど事務局から説明があったように、今回は「被保険者を代表する委

員」及び「公益を代表する委員」から指名を行うこととし、被保険者を代表

する委員から桒田委員、公益を代表する委員から奈良﨑委員にお願いしたい

と思いますが、いかがでしょうか。 

 

委  員： 異議なし。 

 

会 長： それでは、ご異議がないようですので、各委員に、本日の会議の会議録署名

委員をお願いいたします。 

 

続きまして、日程第２の「成年年齢の引下げに伴う国民健康保険の結核医

療給付金の支給要件の見直しについて」を議題といたします。事務局より説

明をお願いいたします。 
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保険年金課長補佐が、資料の説明を行った。 

 

会 長： はい、説明が終わりました。ご質問やご意見をお受けしたいと思います。 

なお、ご発言に当たりましては、前回と同様に事務局からマイクをお渡し

しますので、お使いくださいますようお願いいたします。なお、感染症予防

のため、次に発言する方には、事務局が消毒してからお渡ししますので、お

時間をいただきたいと思いますが、ご協力お願いいたします。それでは、ご

質問等のある方、挙手をお願いいたします。 

よろしいですか。それでは、特にないようでございますので、本件は了承

としてよろしいでしょうか。 

 

委  員： 異議なし。 

 

会 長： ありがとうございます。それでは、これで本件は了承といたします。 

 

続きまして、日程第３の「新型コロナウイルス感染症に係る国民健康保険

税の減免及び傷病手当金の支給について」を議題といたします。事務局より

説明をお願いいたします。 

 

保険年金課長補佐が、資料の説明を行った。 

 

会 長： はい、説明が終わりました。ご質問やご意見はございますか。 

よろしいですか。それでは、特に質問がないようですので、本件は了承と

してよろしいでしょうか。 

 

委  員： 異議なし。 

 

会 長： ご異議なしということで、これで本件は了承といたします。 
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 次に移ります、日程第４の「令和３年度国民健康保険特別会計補正予算の

概要（案）について」を議題といたします。事務局より説明をお願いいたし

ます。 

 

保険年金課長補佐が、資料の説明を行った。 

 

会 長： はい、補正予算の説明が終わりました。ご質問やご意見等ございましたら

よろしくお願いいたします。 

よろしいですか。特にご質問等ないようでございますので、本件は了承と

してよろしいでしょうか。 

       

委  員： 異議なし。 

 

会 長： ありがとうございます。それではこれで本件は了承といたします。 

 

 続きまして、日程第５の「令和４年度国民健康保険特別会計予算の概要（案）

について」を議題といたします。事務局より説明をお願いいたします。 

 

保険年金課長補佐が、資料の説明を行った。 

 

会 長： 説明が終わりました。ご質問やご意見はございますか。 

よろしいですか。それでは、特にご質問等ないようでございますので、本

件は了承としてよろしいでしょうか。       

       

委  員： 異議なし。 

 

会 長： ありがとうございます。それでは、これで本件は了承といたします。 
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続きまして、日程第６の「国民健康保険保健事業実施計画に基づく保健事

業等の実施状況について」を議題といたします。事務局より説明をお願いい

たします。 

 

保険年金課長補佐が、資料の説明を行った。 

 

会 長： 説明が終わりました。ご質問やご意見等はございますか。 

 

委 員： ２つ質問があります。１つ目が、一番最初の令和３年度特定健康診査につ

いてですが、受診率等についてはまだ未確定ということで伺っておりますけ

れども、見込みとしてはどれくらいになりそうかお伺いしたいと思います。

令和２年度から、コロナの影響で受診率大きく下がっているかと思うのです

けれども、令和３年度について戻る傾向にあるのか、少ないままなのか、今

の予想で構いませんので、お分かりになれば教えていただきたいと思います。

もう１つが、２の保険事業の（３）糖尿病性腎症重症化予防事業、こちら６

か月プランと、３か月プランが新規でというところですが、人数からすると

令和２年度の６か月プランが３７１人から２７６人、約１００名減っている

というところは、これは従来は、６か月プランでやられていたもののうち、

一部、新規の３か月プランに移行される、２つに分けたようなかたちになる

のか、それとも、対象者が同じ条件でも減ったという事なのか、そのあたり

をお教えいただければと思います。よろしくお願いします。 

 

給付係長： まず、１点目の特定健康診査の見込みについてですが、具体的な数字がな

かなか難しい部分でございまして、今年度につきまして資料にもありますと

おり７月の１２日から８月の１５日まで健診を中止していた期間があるとい

うことで、その７月分８月分につきましては非常に数値が、低くなっており

まして、９月以降盛り返しつつ、９月からは増えているかたちになっている

ところでございます。実際のところどれくらいかというところなのですけれ
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ども、なかなか難しい、見込みとしても、コロナに加えて中止した部分があ

るというところで、難しい部分はあるのですが、おそらく昨年と同等の数値

となってしまうのではないかと考えております。続きまして２点目の糖尿病

性腎症の関係ですが、元々こちらにつきましては、対象者数という部分で、

令和２年度からあった部分を分けると言いますか、より糖尿病の軽度の方か

ら、入りの状況から、意識を持っていただくことで、医療費削減を目指すと

いうところで、移したかたちとなっております。以上でございます。 

 

委 員： ありがとうございます。健診につきましては、やはり受診率というのは下

がっている状況ですので、これが継続して健診を受けない人が増えていって

しまうという危惧もありますので、是非、令和４年度、まだコロナの様子は

分かりませんけれども、盛り返していただけたらと思います。ありがとうご

ざいます。 

 

会  長： よろしいですか。他にご質問等ございますか。 

よろしいでしょうか。それでは他にご質問がないようでございますので、

お諮りいたします。本件については了承することでよろしいでしょうか。 

 

委  員： 異議なし。 

 

会 長： ありがとうございます。それでは、これで本件は了承といたします。 

 

続きまして、日程第７の「その他」についてを議題といたします。事務局、

何かございますか。 

 

市民部長が挨拶を行った。 

 

会 長： ありがとうございました。皆様からその他何かございますか。 
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委 員： なし。 

 

会 長： それでは、特にないようでございますので、今回が委員の皆様にとって最

後の運営協議会いうことでございますので、私からも一言だけご挨拶をさせ

ていただきます。ただし、まだ任期期間中でございますので、万が一の緊急

事態が発生した場合には、改めて協議会を開催せざるを得ない、ということ

が起こるかもしれませんので、その時にはご協力をよろしくお願いいたしま

す。私も会長として、任期途中の急な交代で会長に就任させていただきまし

て、大役ではございましたが、皆さんのご協力をもちまして、無事にその任

務を終えようとしておりますので、閉会にあたりまして、改めて皆様に感謝

を申し上げます。ありがとうございました。 

それでは、以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。これをもちま

して、令和３年度第３回府中市国民健康保険運営協議会を閉会いたします。

議事運営にご協力いただき、ありがとうございました。 


